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«Театр — моя жизнь и мой образ жизни»
Игорь Верник о работе и об умении быть  
в центре внимания

НОВЫЙ театральный сезон в МХТ 
для Игоря Верника начался со спектакля 
«Светлый путь. 19.17». В постановке Алек-
сандра Молочникова Верник играет во-
ждя мирового пролетариата, в «Нурееве» 
Кирилла Серебренникова ему досталось 
сразу несколько ролей и все текстовые эпи-
зоды. Ольга Цыпенюк поговорила с глав-
ным рекламным героем 90-х о счастье, 
возрасте и самореализации. 

— Игорь Верник как лицо медийное по-
явился благодаря рекламе?
— Ну да!
— И вам понравился этот способ 
заработка?
— Понравился, конечно. Помню, что за 
съемку в клипе я получил $200,— не пове-
рил своим ушам и глазам, когда это произо-
шло. А потом за съемку в рекламе какой-то 
биржи, где я открывал зонтик,— еще 200. 
Ну это было просто за гранью! И в театре 
актеры стали обращать на это внимание. 
Относились по-разному: молодежь вос-
принимала классно, а более взрослое по-
коление не понимало, как актер может 
сниматься в рекламе. Помню, Ия Серге-
евна Саввина улыбалась и называла ме-
ня «Верник — тысяча долларов за улыбку 
крупным планом», беззлобно, конечно, 
но с иронией. Хотя потом я видел некото-
рых пожилых актеров МХТ в очень сред-
ней, я бы прямо сказал, неважной рекламе. 
К тому моменту я решил уже в рекламе не 
сниматься.
— Каким способом вам сегодня прият-
нее всего зарабатывать деньги?
— Выскажу нехитрую мысль о том, что дол-
жен поблагодарить судьбу, удачу и роди-
телей за то, что занимаюсь делом, которое 

бесконечно люблю и оно к тому же прино-
сит мне деньги. Я служу в театре, снимаюсь 
в кино, делаю проекты на телевидении, 
у меня есть рекламная компания. Я делал 
и делаю то, чем занимался бы, даже не по-
лучая за это ни одной копейки: управляю 
вниманием людей. Я с детства был в центре 
компании, в этом моя природа, я просто не 
могу иначе.
— Обратить в профессию свое стремле-
ние быть всегда в центре внимания — 
это здорово. Такого мало хотеть — это 
надо еще и уметь.
— Причем обратил я это умение в профес-
сию несознательно. Меня пригласили на те-
левидение вести программу «Рек-тайм». Я 
тогда совершенно не понимал, что такое те-
левидение и с какой стати я, актер Москов-
ского художественного театра — для меня 
это было системообразующим, священным 
понятием,— должен там что-то делать. Но 
меня уговорили, и я подсел — стал полу-
чать удовольствие от возможности в кадре 
общаться с людьми, учиться их слушать. 

— Но главным в вашей жизни все равно 
остается театр?
— За прошедший год в театре я провел, ду-
маю, 360 дней из 365. И выпустил три спек-
такля: три главные роли в Московском 
художественном театре. Два спектакля по 
пьесам Вуди Аллена и знаменитый «Дра-
кон» Шварца, все — в режиссуре Констан-
тина Богомолова. Этот сезон я начал с роли 
Ленина в спектакле «Светлый путь. 19.17» , 
который поставил Александр Молочников. 
Театр — моя жизнь и мой образ жизни. 
— Вам кажется, что так будет всегда?
— Когда Андрей Васильевич Мягков репе-
тировал со мной как режиссер спектакль 
«Ретро», я спросил его: «Андрей Василье-
вич, почему вы так мало сами играете, ну 
почему?» Он говорит: «Знаешь, Игорь, в 
какой-то момент становится уже нелов-
ко выходить на сцену». Для меня это была 
совершенно дикая мысль. Ведь мы знаем, 
есть артисты, которые служат театру до по-
следнего дня или даже умирают на сцене. 
Но со временем я стал об этом задумывать-

ся — да, возможно, наступит момент, ког-
да театр станет не первоочередным в моей 
жизни. Вообще я так устроен, что все вре-
мя меняю вектор своего интереса. Или са-
ма жизнь что-то меняет, и мое внутреннее 
ощущение совпадает с этой переменой.
— Когда знаменитая улыбка за тысячу 
долларов померкнет, чем еще вы хотели 
бы заниматься?
— Послушайте, не надо представлять, что 
картина моего существования состоит ис-
ключительно из тиражирования улыбки. 
Она имеет отношение к строению моего 
лица, а никак не к тому, чем я занимаюсь. Я 
не улыбаюсь каждому встречному, не улы-
баюсь, чтобы произвести впечатление или 
донести ту или иную мысль.
—  К а к и м  и з  с в о и х  к а ч е с т в  в ы 
недовольны?
—Я часто опаздываю — иногда букваль-
но, к людям, которые меня ждут, а иногда 
ментально, психологически опаздываю 
туда, где мне следовало бы быть, веди я 
себя по-другому. Раньше я радовался, ес-
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